**INFORMADOR** 





## Ricardo Monreal confirma sede alternativa para discutir la reforma judicial



Debido al cierre de los accesos a la **Cámara de Diputados** que realizan trabajadores del Poder Judicial este martes 3 de septiembre, el diputado de Morena, Ricardo Monreal, confirmó que sesionarán en la Unidad deportiva Magdalena Mixhuca, en la **Ciudad de México**, para "discutir" la reforma judicial del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Sesionaremos en la Magdalena Mixhuca. Cumpliremos nuestro compromiso con las y los ciudadanos", dijo el diputado en un video que compartió a través de sus redes sociales.

"Por razones de respeto al derecho de expresión y manifestación de quienes están en contra de la reforma judicial, y para no generar ningún enfrentamiento, confrontación o provocación, hemos decidido la mayoría legislativa cambiar de sede", reveló Monreal.

https://www.informador.mx/mexico/Magdalena-Mixhuca-Ricardo-Monreal-confirma-sede-alternativa-para-discutir-la-reforma-judicial-20240903-0066.html